

Compte rendu AG éducation du 3 janvier 2020 à Pau

24 présents lors de cette AG ayant pour objet de préparer la « rentrée » dans l'enseignement.

Nous avons constaté

- que malgré les manœuvres du gouvernement et de certaines directions syndicales, il n'y a pas eu de trêve pendant la période des fêtes de fin d'année.
- que Macron indique dans ses vœux qu'il maintient sa réforme des retraites et fait montre de mépris et de provocation.
- que de nouvelles mobilisations sont prévues dès la rentrée (blocage des raffineries, des ports, grève des avocats...)
- que cette semaine de rentrée est importante et qu'il faut amplifier le rapport de force et la grève pour faire plier le gouvernement.

L'AG a décidé :

- D'organiser une AG des écoles de l'agglomération de Pau programmée le mardi 7 janvier à 17 heures soit dans une école de l'agglomération, soit ailleurs. Nous aurons confirmation du lieu lundi 6 janvier. Cette AG est ouverte aux enseignants du 2^o degré.
- D'inviter les collègues, les parents d'élèves à diffuser la motion auprès des écoles de proximité. Une première liste d'écoles où il y aura des diffusions a été établie : écoles Bosquet, Henri IV à Pau ; maternelle Le Perlic, Lartigue, du Bourg à Lons, Berlanne à Morlaas, Montardon, Pontacq.
- De faire une diffusion au collège Clermont mardi 7/01 à 9h50
- De faire une nouvelle AG Education jeudi 9 janvier avant la manif. Elle appelle les AG d'établissements à mandater leurs représentants pour y participer.

L'AG a pris connaissance des réunions ou AG prévues dès lundi dans les établissements suivants :

- Collège de Morlaas : mardi
- LEP Baradat : lundi
- LEP Gelos : lundi ou mardi
- LEP Morlaas : mardi
- Lycée St Cricq : lundi
- Lycée agricole Montardon : lundi ou mardi

L'AG propose aux collègues des différents établissements et écoles :

- De faire remonter leurs dates d'AG
- D'indiquer s'ils souhaitent une aide (intervention, diffusion...) dans leurs établissements.

L'AG a adopté à l'unanimité la motion ci-dessous.

NB : La Confédération Paysanne nous a informés qu'elle organisait une « soupe » avec caisse de soutien le jeudi 9 janvier à l'issue de la manif.

Dès la rentrée, organisons des AG pour discuter de la poursuite de la grève !

Force est de constater que durant cette période de fêtes, malgré les manœuvres et pressions du gouvernement, il n'y a pas eu de trêve !

Bien au contraire, la grève pour exiger le retrait du projet Macron de retraites par points s'est poursuivie dans de nombreux secteurs : SNCF, RATP, raffineries, Opéra... Dans les AG, les grévistes décident eux-mêmes de leur mouvement et votent la reconduction !

Les enseignants, engagés dans un mouvement de grève depuis le 5 décembre, sont restés mobilisés durant cette période de congés en participant aux initiatives prises par les secteurs en grève, en prenant part aux manifestations (les 21 et 28 décembre à Pau et à Bayonne)...

Face à cette détermination, Macron choisit le mépris et la provocation. Il indique dans ses vœux qu'il mènera la réforme à son terme et ose dénoncer les «mensonges» et les «manipulations» de ceux qui combattent la mise en place de la retraite universelle par points !

Il faut les arrêter ! Nous pouvons les arrêter !

Dans cette situation, la semaine de rentrée sera décisive. Nous devons plus que jamais chercher à amplifier le rapport de force, amplifier la grève dans tous les secteurs.

Sans attendre la journée de grève interprofessionnelle du 9 janvier, l'AG « Education » réunie vendredi 3 janvier appelle:

- les personnels des écoles, collèges, lycées, université à se réunir en AG dès le lundi 6 janvier pour décider de la suite de la mobilisation y compris par la reprise ou la poursuite de la grève pour le retrait du projet de réforme.**
- à une AG des écoles (ouverte aux enseignants du 2° degré) mardi 7 janvier à 17 heures (lieu à confirmer)**

Dans cette situation où il n'y a pas eu de trêve, où la grève continue, nous nous retrouverons

- en AG « Education » de coordination des établissements avec des délégués mandatés le jeudi 9 janvier à 9 heures, salle Doumer à Pau (derrière la caserne Bernadotte).....
- en manifestation interprofessionnelle le jeudi 9 janvier à 10 h 30 place de Verdun à Pau arrivée au rond-point de la gare avec casse-croûte solidaire. .